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Regione TOSCANA 
Il	  giorno	  09	  del	  mese	  di	  Settembre	  2014	  ,	  presso	  il	  centro	  cinofilo	  SCODINZOLANDO	  A.S.D.	  della	  
socia	  Floris	  Valentina,	  sito	  a	  Pisa,	  alle	  ore	  20.30	  in	  prima	  convocazione	  e	  alle	  ore	  21.00	  in	  seconda	  
convocazione,	  viene	  insediata	  la	  riunione	  dei	  membri	  del	  consiglio	  regionale	  APNEC	  Toscana,	  per	  
discutere	  i	  seguenti	  punti	  all’ordine	  del	  giorno:	  

• Stage	  aggiuntivo	  gratuito	  per	  l’anno	  2014	  
• Proposta	  rilascio	  crediti	  per	  la	  partecipazione	  alla	  giornata	  informativa	  
• Censimento	  telematico	  delle	  attività	  dei	  soci	  
• Giornata	  informativa	  2014	  
• Varie	  ed	  eventuali	  

	  
Sono	  presenti	  i	  membri	  del	  consiglio	  regionale	  quali:	  

-‐ Palloni	  Mariagiulia	  
-‐ Pucci	  Elisa	  
-‐ Floris	  Valentina	  
-‐ Arganini	  Filippo	  

	  
Assume	  la	  presidenza	  della	  riunione,	  il	  Presidente	  regionale	  Palloni	  Mariagiulia;	  alla	  segreteria	  il	  
Segretario	  regionale	  Pucci	  Elisa.	  

Ore	  21.15	  inizio	  lavori.	  	  

Il	  Presidente	  Mariagiulia	  Palloni	  apre	  la	  riunione	  comunicando	  l’ordine	  del	  giorno.	  	  

Si	  discute	  sull’annullamento	  dello	  stage	  gratuito	  di	  Dog	  Endurance	  e	  sul	  fatto	  che	  alcuni	  soci	  hanno	  
richiesto	  la	  possibilità	  di	  fare	  un	  nuovo	  stage	  gratuito	  per	  poter	  ottenere	  nuovi	  crediti	  che	  ad	  oggi	  
mancano.	  Pucci	  Elisa	  ribadisce	  il	  fatto	  che	  la	  pianificazione	  degli	  stage	  è	  già	  fatta	  ad	  inizio	  anno	  e	  
soprattutto	  viene	  decisa	  in	  sede	  di	  riunione,	  quindi	  i	  soci	  presenti	  alla	  riunione	  che	  poi	  non	  
partecipano	  agli	  stage	  gratuiti	  sono	  consapevoli	  di	  dover	  partecipare	  ad	  altri	  stage	  accreditati;	  
mentre	  i	  soci	  che	  alla	  riunione	  non	  vengono	  (ormai	  da	  tempo)	  dovrebbero	  rimettersi	  alle	  decisioni	  
prese	  alle	  riunioni	  o	  dal	  consiglio	  stesso.	  Per	  questo	  non	  è	  a	  favore	  dell’organizzazione	  di	  un	  
ulteriore	  stage	  gratuito.	  	  



Dopo	  varie	  discussioni	  viene	  deciso	  di	  portare	  alla	  prossima	  riunione	  la	  decisione	  di	  organizzare	  un	  
altro	  stage	  con	  rilascio	  di	  4	  crediti	  e	  decidere	  insieme	  ai	  soci	  presenti	  l’argomento	  da	  trattare	  in	  un	  
eventuale	  nuovo	  stage	  gratuito.	  

Palloni	  Mariagiulia	  passa	  al	  secondo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno	  e	  chiede	  il	  parere	  su	  la	  proposta	  a	  
cui	  aveva	  pensato,	  richiedere	  al	  Consiglio	  Direttivo	  la	  possibilità	  di	  avere	  2/3	  crediti	  per	  la	  
partecipazione	  dei	  soci	  alla	  giornata	  informativa	  che	  si	  terrà	  nei	  negozi	  specialisti	  di	  animali.	  	  

Per	  i	  membri	  del	  consiglio	  è	  un	  ottima	  idea	  visto	  che	  la	  giornata	  si	  basa	  sulla	  divulgazione	  di	  
informazioni	  inerenti	  all’attività	  di	  Educatore	  Cinofilo.	  Verrà	  proposta	  in	  sede	  di	  riunione	  ai	  soci.	  

Pucci	  Elisa	  introduce	  il	  terzo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno	  chiedendo	  se	  possa	  essere	  una	  buona	  idea	  
fare	  un	  censimento	  sui	  soci	  per	  creare	  un	  file	  contenente	  le	  rispettive	  specializzazioni	  ,	  creando	  dei	  
moduli	  da	  inviare	  per	  email	  con	  risposta	  automatica	  da	  parte	  del	  socio,	  così	  da	  avere	  un	  quadro	  
completo	  delle	  attività	  che	  vengono	  svolte	  nella	  regione	  e	  riuscire	  a	  dare	  un	  servizio	  migliore	  ai	  
nostri	  colleghi.	  L’idea	  viene	  approvata	  dagli	  altri	  membri	  presenti	  e	  sarà	  discussa	  in	  fase	  di	  riunione	  
soci.	  

Come	  quarto	  punto	  all’ordine	  del	  giorno	  viene	  vista	  la	  situazione	  sull’organizzazione	  della	  
prossima	  giornata	  informativa.	  

Ancora	  non	  sappiamo	  se	  le	  due	  Arcaplanet	  di	  Navacchio	  e	  di	  Firenze	  daranno	  disponibilità	  per	  
l’evento.	  Alla	  riunione	  chiederemo	  la	  disponibilità	  dei	  soci	  in	  modo	  da	  organizzare	  al	  meglio	  la	  
giornata.	  

Non	  essendoci	  altri	  argomenti	  di	  discussione,	  il	  presidente	  Palloni	  Mariagiulia	  dichiara	  chiusa	  la	  
riunione	  alle	  ore	  23.30.	  

	  

Il	  segretario	  Regione	  Toscana	  

Elisa	  Pucci	  

	  


